

undefined - vendredi 1 novembre 2024

Actu locale | Vallée du Rhône

LUZINAY

Candy Morlot et Thierry Badin, donateurs de sang

Françoise Granjon



Le vendredi 25 octobre, le centre communal d'action sociale de Luzinay a organisé une collecte de sang, qui a attiré 80 donateurs. Rencontre avec deux d'entre eux : Candy Morlot, 44 ans, et Thierry Badin, 61 ans.

Le centre communal d'action sociale de Luzinay a organisé une collecte de sang le vendredi 25 octobre, à la salle polyvalente, en lien avec l'Établissement français du sang. 80 donateurs ont été enregistrés. Parmi eux, Candy Morlot, 44 ans, et Thierry Badin, 61 ans. Entretien croisé.

Pourquoi avez-vous donné votre sang ?

Thierry Badin : « Je suis à la retraite, je dispose d'un peu plus de temps libre, j'habite à quelques centaines de mètres de la salle polyvalente. C'était rapide. Nous avons été bien accueillis. »

Candy Morlot : « C'est un acte de citoyenneté, je me sens utile en accomplissant un don de sang, ça me tient à cœur. Et c'est le côté pratique du fait que l'unité de l'EFS se déplace dans mon village. J'habite à côté de la salle, je peux venir à pied. Cette proximité m'a aussi motivée. C'est vraiment une bonne initiative du CCAS. Les horaires sont bien adaptés et permettent aux retraités comme aux actifs de pouvoir participer. Nous avons été bien accueillis et bien renseignés. »

Faites-vous des dons régulièrement ?

T.B. : « J'ai déjà été donneur quand j'étais plus jeune. Puis, je me suis arrêté pendant une trentaine d'années. Je suis pompier à la caserne de Luzinay et la présidente de l'Amicale des sapeurs-pompiers a affiché l'annonce de cette collecte, je me suis dit : pourquoi pas. C'était donc une première après une longue interruption. Je vais en parler autour de moi pour essayer de motiver mes collègues qui sont à la retraite, mais qui peuvent encore donner pendant quelques années. »

C.M. : « J'ai été donneuse lorsque j'étais adolescente, pendant mes études sanitaires et sociales. Nous étions très sensibilisés dans ce domaine, comme pour les dons d'organes. J'ai donc été à cette période donneuse, mais cela faisait longtemps que je n'avais pas donné. À Luzinay, c'était la troisième fois que je donnais. »

Est-ce que vous redonnerez votre sang ?

T.B. : « Oui, à la prochaine collecte à Luzinay, je reviendrai donner mon sang et j'espère que j'aurai sensibilisé plusieurs collègues qui m'accompagneront. Je peux encore donner pendant dix ans, j'ai donc encore quelques dons à faire. »

C.M. : « Oui, je n'y vois pas d'inconvénient, sans me poser de question, je reviendrai donner mon sang lors de la prochaine collecte à Luzinay. »



Candy Morlot et Thierry Badin ont participé à la collecte de sang organisée vendredi. Photos Le DL/Françoise Granjon